

Os informamos de que, tal y como nos indica el equipo directivo del centro, los listados de los grupos nuevos de tres años y de los grupos que han sufrido algunas modificaciones : primero y quinto de Primaria ya están publicados en el edificio de primaria del centro.

Así mismo, se recuerda a las familias que, por favor, respeten las normas, sean puntuales y dejen que los niños cada día hagan sus filas solos con sus profesores en sus grupos correspondientes, y los familiares se queden al principio de las pistas junto la portería, sin invadir los porches ni las filas.

--

UN SALUDO